COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA











16 de junio de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	El Asalto a la	Ciro abre su	Hace seis meses también fue jueves 15, cuando un matón
	Razón	caja de	quiso asesinar a Ciro Gómez Leyva. Agradeció a Claudia
	Carlos Marín	especulaciones	Sheinbaum y Omar García Harfuch "el extraordinario
			equipo de seguridad" que pusieron para cuidarlo desde el
	Dec la Cons	Datasasatasat	primer momento.
El	Desde San	Batres, ante el	Los candados que le dejó Claudia Sheinbaum a su
Financiero	<u>Lázaro</u> Alejo Sánchez	mayor reto de su vida	suplente, confirman la sospecha de que Martí Batres no
	Alejo Salicilez	Su viua	goza de su plena confianza, ya que al nombrar a Omar García Harfuch como coordinador de Seguridad y a Luz
			Elena González, como coordinadora Técnica de gabinete,
			se constituye un triunvirato que lo deja con las mismas
			responsabilidades que tiene como secretario de Gobierno.
Basta	El gurú de la	¿Y si es dinero	MAESTRO, MARTÍ BATRES YA ES JEFE DE GOBIERNO
	barranca	mal habido?	INTERINO DE LA COMX.
	Eduardo		-Está bien, pero preocupa que Rosa Icela, Ernestina,
	Camacho		García Harfuch y Ariadna, quien tendría voto asegurado de
			adultos mayores de 65 años con la tarjeta BaBien, no vayan
			por la candidatura en 2024, y la única opción sea Clara
			Brugada.
El Heraldo	Transformación	Y la corcholata	La jefa de Gobierno se plantó bien, le entró con seguridad y
de México	Darío Celis	será Alito	aplomo a los duros cuestionamientos que le hicieron los
			hombres del dinero, que como muchos otros, la ven igual de radical e intransitable que el inquilino de Palacio
			Nacional. Dejó un muy buen sabor de boca. Se hizo
			acompañar de su secretario de Seguridad Pública, Omar
			García Harfuch.
Excélsior	Activo	Batres conoce	Batres tendrá mucho trabajo. Y en el nuevo plano lo dejaron
	empresarial	la CDMX, pero	con Luz Elena González, como encargada de las taréas
	José Yuste	hay pendientes	técnicas. Así como con Omar García Harfuch en seguridad
			pública.
Excélsior	Alto Mando	De imaginaria	Omar García Harfuch y su equipo serán pieza clave para
	Miguel A.		la seguridad de Claudia Sheinbaum, mientras que Marcelo
	Godínez		Ebrard cuenta con el apoyo de un capitán del Ejército,
			entrenado por el extinto Estado Mayor Presidencial. Adán
			Augusto hace lo propio con personal de la SSPC de Rosa
Excélsior	Conital política	Dátron ol aron	Icela Rodríguez. Sheinbaum deja también blindada a su joya, Omar Hamid
EXCEISIO	Capital político Adrián Rueda	Bátres, el gran derrotado	García Harfuch, no sólo como inamovible jefe de la Policía,
	Adman Nucua	derrotado	sino como el coordinador del gabinete de Seguridad y
			Justicia, y de las mesas de pacificación con el gobierno
			federal.
El	En petit comité	De "tapados",	El panorama de la Región más transparente se le está
Financiero	Oscar M.	"dedazos",	despejando cada vez más a Ricardo Monreal. Con Martí
	Beteta	"corcholatas" y	Batres como jefe de Gobierno interino, Rosa Icela
		encuestas	Rodríguez comprometida a permanecer en el gabinete de



16 de junio de 2023

			AMLO y Omar García Harfuch con la promesa de integrarse al gabinete de Claudia Sheinbaum si primero gana la precandidatura de Morena y después la elección presidencial
La Jornada	<u>Astillero</u> Julio Hernández	Martí, con dos cuñas	Para su propio relevo, la precandidata propuso a Martí Batres, pero colocándole a Omar García Harfuch (seguridad pública) y a Luz Elena González (finanzas) como una especie de vigías de buen comportamiento de quien esperaba ser candidato a un periodo sexenal de gobierno chilango y no un relevista de fin de temporada, que así queda impedido de participar en la elección del año venidero.
Milenio	<u>En Privado</u> Joaquín López	Morena: la CDMX en riesgo	A la licencia de Sheinbaum, hoy, asumirá Martí Batres, que lo deja fuera de esa sucesión, y con el anuncio de Rosa Icela Rodríguez que seguirá en el gabinete solo queda el puntero, Omar García Harfuch , al que a pesar de sus méritos y reconocimientos de la misma Claudia, nunca lo ha saludado el Presidente, y la oficialista Clara Brugada, que le daría un enorme hándicap a la oposición recordando que en 2021 Morena perdió la Ciudad de México, nueve de 16 alcaldías, y en las federales tuvo 21 millones de votos contra 22.9 de la oposición.



Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Razones	Ciro, seis meses e	Recordemos que el CJNG opera en muchas
	Jorge	impunidad	ocasiones como una suerte de franquicia a la que se
	Fernández		adhieren células locales que, en los hechos, no son
			realmente parte de esa organización criminal. El
			centro de operaciones de la célula detenida estaba en la
			alcaldía GAM, la alcaldía más violenta de la CDMX,
			donde operan, por lo menos, una decena de
			organizaciones criminales que han expandido sus
			actividades ilícitas hacia el narcomenudeo y el robo a
			transporte de carga, muchas veces al amparo de la
			autoridad local.
El Financiero	Confidencial	La Fiscalía, hecha	Puestos ambulantes en banquetas y vías que obstruyen
		un muladar	el paso de peatones y vehículos, empolvados coches y
			motos implicados en investigaciones, patrullas (de la
			policía preventiva y de investigación), autos
			particulares en doble y hasta triple fila, y calles cerradas
			por obras. Ese es el ambiente y aspecto afuera del
			búnker, oficina central de la fiscalía capitalina donde
			despacha Ernestina Godoy.



16 de junio de 2023

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Estrictamente	Horror en	La violencia que se vive en Tijuana no es única en
	personal	Tijuana	Baja California. Forma parte de un eje de conflicto
	Raymundo		entre cárteles que incluye a Ensenada y Mexicali, que
	Riva		tuvo como génesis la llegada de Jaime Bonilla al gobierno
			estatal, que desmanteló la red de protección institucional
			que protegía a los herederos de la familia Arellano Félix,
			que encabezaron el Cártel de Tijuana, en algún momento
			hace un cuarto de siglo, el más poderoso y violento del
			país.
Reforma	De política y	Por su boca	Por su boca muere el peje. Y también por su boca mata,
	cosas peores		si me es permitido hacer la añadidura. AMLO confesó
	Catón		paladinamente que trató de influir sobre varios
			ministros y ministras de la Suprema Corte a fin de
			conseguir su voto para pasar la Guardia Nacional a la
			Secretaría de la Defensa, en violación flagrante de la
			Constitución.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte	Redes de	Días de caos en el	Las disculpas de Guillermo Calderón Aguilera, director
Índigo	<u>Poder</u>	Metro	general del Sistema de 'Transporte Colectivo Metro, a
			causa del deficiente funcionamiento en la Linea 9 de
			este servicio apenas el martes pasado, solo quedó en
			palabras, pues los problemas persisten. A través de
			redes sociales, cientos de usuarios del Metro
			reportaron que, debido al evento de Claudia
			Sheinbaum en el Monumento a la Revolución, la
			Línea 3 se convirtió en una auténtica pesadilla
			debido a los retrasos y al hacinamiento que esto
			provocó.
El Heraldo	<u>Sacapuntas</u>	Registro de corcholatas,	Día intenso tendrá Morena este viernes: cinco de
de México		hoy	las seis corcholatas se registran. La dirigencia, a
			cargo de Mario Delgado, los espera en este orden:
			Manuel Velasco, a las 11:00 horas; Ricardo Monreal, a
			las 12:00; Adán Augusto López, a las 14:00; Gerardo
			Fernández Noroña, a las 17:00; y después Claudia
			Sheinbaum. Será en un hotel de avenida Revolución y,
			cumplido ese trámite, los aspirantes empezarán a
			promoverse ante la ciudadanía.



16 de junio de 2023

El Sol de	A la	Corcholatas	Comenzó la carrera por la candidatura morenista para
México	Sombra	Ooronolatas	la Presidencia y, con ello, dos de las corcholatas mejor
IVICAIOO	<u>oombra</u>		posicionadas dieron inicio a sus colaboraciones con
			personalidades de diferentes rubros para mostrar
			músculo. Entre quienes han mostrado su apoyo a
			Marcelo Ebrard, por ejemplo, está el expresidente
			uruguayo José Mujica. En tanto, a la jefa de
			Gobierno, Claudia Sheinbaum, la apoyaron varios
			exboxeadores como Floyd Money Mayweather,
			quien por cierto no recordó en su mensaje el nombre completo de la ya casi ex mandataria.
El Heraldo	Sacapuntas	La arropan 80 mil	Llenó Claudia Sheinbaum la Plaza de la República,
de México	<u>Sacapuntas</u>		en su mitin de despedida como jefa de Gobierno.
de Mexico		simpatizantes	
			Las cifras oficiales indican que asistieron 80 mil
			simpatizantes, ante los cuales enumeró sus logros de
			casi cinco años de gestión al frente de la CDMX.
			También reiteró que está lista para el siguiente reto:
		01 11 11 11	2024.
EI.	<u>La Feria</u>	Claudia y el reality	La hasta este viernes jefa de Gobierno ha punteado
Financiero	Salvador		en múltiples encuestas, pero si esa primacía
	Camarena		flaquea no sólo el ex canciller se verá beneficiado,
			sino que los otros cuatro participantes advertirán que
			sus posibilidades crecen al tambalearse la líder en
			los sondeos.
Excélsior	<u>Nudo</u>	Ellas	Tal vez Claudia y Xóchitl se encuentren en la boleta. Y
	<u>Gordiano</u>		pareciera que eso, además de histórico, aparecería
	Yuriria		como algo contraintuitivo y profundamente provocador
	Sierra		en un país en el que todavía hace unos meses las
			propias bancadas de los partidos estaban haciendo
			hasta lo imposible para "echar para atrás" el principio
			de paridad en las candidaturas partidistas.
			Sheinbaum y Gálvez, ambas punteras en las
			respectivas encuestas en que son evaluadas.
			Ambas enfrentando batallas con los suyos. Xóchitl los
			incomoda: no sólo a los del gobierno, sino además a
			los demás posibles precandidatos.
La Crónica	Pepe Grillo	No es un adiós	El informe de despedida del cargo arrojó buenos
de Hoy			dividendos para Claudia Sheinbaum, hasta hoy jefa
			de Gobierno de la CDMX y a partir de mañana
			aspirante a coordinar los comités de defensa de la
			4T a nivel nacional, cualquier cosa que eso
			signifique.
Milenio	<u>Trascendió</u>	Video del regaño	El video del regaño y el manoteo de Claudia
		J	Sheinbaum a Alfonso Durazo sigue a debate. Mario
			Delgado dijo que "primero, no debió de haber existido",
			pues se prohibieron los celulares y ya se investiga
			quién lo grabó y lo filtró, aunque pidió no exagerar ni
			escandalizarse, y adelantó que este viernes los grupos
			de animación estarán impedidos de participar,
			mientras que el Presidente se limitó a evaluar que
L	L		



16 de junio de 2023

			esos episodios son "normales" y se deben a la temporada "del otro calor".
Excélsior	<u>Frentes</u> <u>Políticos</u>	Con las ganas	La famosa frase "nos reservamos el derecho de admisión" le fue aplicada por la cúpula morenista a Yeidckol Polevnsky, quien se quedó fuera de la
			encuesta de Morena. No podía ser de otra manera. Si tenía intenciones, debió haber levantado la mano
			mucho antes y no al cuarto para las 12. En cambio,
			Gerardo Fernández Noroña no dejó de insistir para
			que lo tomaran en cuenta como posible aspirante a la
			candidatura presidencial y eso lo tiene dentro de la
		201	encuesta morenista.
Reforma	<u>Templo</u>	PRI	El asunto cobra especial relevancia porque, justo en
	<u>Mayor</u> F.		estos días Miguel Osorio Chong anda recorriendo algunos estados (el otro día estuvo en Jalisco) y
	⊢. Bartolomé		quienes lo han escuchado dicen que se le nota
	Dartolome		muy decepcionado y alejado de su partido. O,
			mejor dicho, de la actual dirigencia.
El	Bajo	AMLO se alejó del	El presidente AMLO rompió su costumbre de asistir
Universal	Reserva	reflector ¿por las	como testigo de honor a las firmas de convenios
		corcholatas?	para federalizar los sistemas de salud de las
			entidades por medio del IMSS-Bienestar. Claudia
			Sheinbaum, todavía como jefa de Gobierno de la
			CDMX, firmó con Zoé Robledo, titular del IMSS, el
			convenio correspondiente a la capital de la República.
EI	<u>La Gran</u>	Malabarista	Margarita González Saravia anunció que dejará su
Economista	<u>Carpa</u>		cargo al frente de la Lotería Nacional para buscar
			ser la candidata de Morena a la gubernatura de Morelos. En un video que posteó en sus redes
			sociales dijo que el pasado 13 de junio le dijo al
			presidente López Obrador que de seba contender por
			el proceso interno de Morena para intentar gobernar la
			entidad mencionada.